
（社）京都府情報産業協会 
第４回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 16 年９月９日(木)17:00～18:00 
会 場：事務局会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン(株)     河合 康博（議長） 

      副委員長 京都システムズ(株)        中島 義雄 
      委 員  (株)京信システムサービス     荻野 吉彦 
      委 員  京都電子計算(株)         横山 日出男 
      委 員  ㈱アクティブネット        田中 伸吾 
      委 員  島津エス・ディー㈱        伏見 仁志（書記） 
      事務局長 (株)京信システムサービス     須磨 光 
 

議 事 
１．事業推進委員会からの報告 

○ 須磨事務局長より、前日に開催された事業推進委員会の討議内容が報告された。 
 
２．インターキョウト２３号の確認（９月末発行予定） 

○ １ページ（表紙） 

・会長直言：記事を２段にする。 
・情報コラム：文字サイズを調整し、会長直言の記事とできるだけ合わせる。 

○ ２ページ 

・委員会だより：①見やすくするために記事を２段に分ける。 
②写真を各記事に 2 枚づつ掲載できないか検討する。 
③技術委員会の原稿と写真は１６日までに伏見から提出する。 

○ ３ページ 

   特になし 

○ ４ページ 

・次回から広報委員会の様子を写した写真を掲載してアピールしてはどうか。 

 

３．ＩＴナビＭＡＰ 
○ 会員企業からの回答がなかなか出揃わないので、回答をもらえるように田中委員から各企業個

別に働きかけてもらう。 
 
４．会員名簿の内容について 

○ 会員名簿の内容をもっと充実したものにしたい。 今後の検討課題とする。 
 
５．その他 

次回は、平成１６年１１月１１日（木）１７時から事務局会議室にて行う。 
以 上 


